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－今のお仕事を始められたきっかけや理由を教えてください。

　母が元々モデルをしていて、幼い頃からその姿を見ていたので漠然と憧

れがありました。

大学在学中に、何か社会人になってからの仕事のベースになることをやっ

ておきたいなと思い、バイトを辞めて、本格的に仕事を始めました。

－趣味や今はまっていることは何かありますでしょうか。

　音楽が好きなので、自分の好きなテイストのアーティストを掘ったり、ギターを練

習しています！レコードにもハマっています。

－今行ってみたい場所とその理由を教えてください。

　海外旅行に行けるようになったら、モロッコに行ってみたいです！　モロッ

コの雑貨が好きでたくさん買い物したいのと、アラブやヨーロッパの文化が融合した風土を感じてみたいです。

－好きなファッションはどういったものでしょうか。

　着ていて居心地がよく、カジュアルなファッションがすきです。

古着も面白いデザインが多いのでよく着ています。

流行に流されず自分のスタイルに合ったものを着たいと思っています。

－これから挑戦したいことや将来の目標について教えてください。

　とにかくファンの方や、みている方に元気になっていただけるようなお仕事を続けていきたいと思います。

この仕事が好きなので、自分らしく、幅広く活動していけたらなと思っています。

－お仕事に取り組むうえで心がけていることやモットーはありますでしょうか。

　謙虚でいること。周りの人がいないと成り立たない仕事なので、常に感謝の気持ちは忘れないようにしています！

－立教生に向けてメッセージをお願いします。

　不安定な日々だと思いますが、こんな時こそ学生のパワーは強いと思います。
色んな経験をして、たくさん友人と話して、悔いのないよう学生生活を謳歌してください！

応援しています♡  

－立教大学在学時の思い出や楽しかったことは何でしょうか。

　同じ学科の友人とテスト勉強やレポートを書いたり、

一食で友人とランチをしていたこと。

やはりテストやサークル活動など、同じ目標に向けて友人たちと頑張ったこ

とは、学生時代ならではのいい思い出です。

－2012 年のミス立教コンテストに出場された際の思い出

は何かありますでしょうか。

　出場者みんな、学年も学科もバラバラだったのですがみんな仲が良く、

集まってはたわいもない話をしていました。今でも連絡をとる子もいるくらい

仲が深まったと思います。

本番後は、みんなでステージを作りあげた達成感がありました。

。

　1992 年１０月２６日生まれ、

東京都出身。トップコート所属。

２０１２年にはミス立教コンテストに出場。

２０１5 年に立教大学文学部を卒業

した。現在、モデル・タレントだけでなく、

女優としても幅広く活躍している堀田茜

さんにお話を伺った。

　1992 年１０月２６日生まれ、

東京都出身。トップコート所属。

２０１２年にはミス立教コンテストに出場。

２０１5 年に立教大学文学部を卒業

した。現在、モデル・タレントだけでなく、

女優としても幅広く活躍している堀田茜

さんにお話を伺った。

　1992 年１０月２６日生まれ、

東京都出身。トップコート所属。

２０１２年にはミス立教コンテストに出場。

２０１5 年に立教大学文学部を卒業

した。現在、モデル・タレントだけでなく、

女優としても幅広く活躍している堀田茜

さんにお話を伺った。

No.1
豪華！三人の元 ・ 現役立教生に独占インタビュー

堀田茜堀田茜堀田茜堀田茜
A k a n e  h o t t a


